

Mission et sainteté, un appel à confirmer

Le mois d'octobre est le mois de la mission. Il arrive comme une préparation à la fête de Toussaint le 1^{er} novembre. Mgr L'Heureux, ancien évêque de Perpignan, aimait dire : « *La mission, c'est se savoir aimé de Dieu et avoir envie de le dire* ».

Connaître Jésus qui nous révèle l'amour du Père, c'est d'abord se savoir aimé de Lui. Croire en Lui nous fait découvrir qu'il nous fait confiance au point de nous choisir et de nous envoyer comme le Père l'a envoyé. Choisis, envoyés, il nous donne l'Esprit Saint.

Il nous est parfois difficile de croire que Dieu nous aime et que cela ne dépend pas de nous. Il nous est souvent difficile de croire que nous sommes saints par don de Dieu reçu à notre baptême, par vocation. Nous disons plus facilement que nous sommes enfants de Dieu, et nous le sommes. Mais nous savons bien que nous n'avons rien fait pour être les enfants de nos parents, il en est de même avec Dieu. Saints, enfants de Dieu, il ne s'agit donc pas tant de le devenir que de le vivre, de devenir ce que nous sommes en le vivant.

Le sacrement de confirmation nous est offert pour nous aider. Nombreux sont ceux qui pensent que ce sacrement est réservé à l'adolescence ou qu'il est le sacrement de l'engagement, pour ceux qui sont sûrs de leur foi. Alors qu'au contraire, comme dans tous les sacrements, c'est Dieu qui le premier s'engage et confirme qu'il nous aime comme ses enfants et nous envoie comme il a envoyé son Fils. Ce n'est donc pas le sacrement pour les forts mais au contraire pour ceux qui ayant expérimenté leur fragilité et leurs doutes ont besoin d'être consolidés, encouragés, confirmés. C'est d'ailleurs le sens du verbe latin qui a donné son nom à ce sacrement.

Si, comme beaucoup, vous n'avez pas encore reçu ce sacrement qui nous manifeste la proximité et l'amour de Dieu, je vous invite à le demander sans plus tarder. Un accompagnement simple dans notre paroisse vous permettra de vous y préparer.

Vous pouvez donner vos noms et coordonnées dans la corbeille de la quête le dimanche ou au secrétariat paroissial : secretariat.marthemarie@orange.fr

B. Dupraz